
Pièces 3 Pièces

Superficie 102 m²

Référence n740

Prix 660 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nice  -  fleurs  :  en  plein  coeur  du  quartier  des  fleurs,  dans  un  superbe  immeuble

bourgeois  'palais  astoria',  vaste  3  pièces  traversant  en  étage  avec  belle  vue  sur

jardin  au  calme.  Composé  d'une  entré,  séjour  avec  bow-window,  grande  cuisine

indépendante  aménagé  et  équipé,  2  grandes  chambres,  chacune  avec  son  petit

balcon,  nombreux  rangements,  salle  de  bains  et  wc  indépendant.  Appartement

lumineux et calme en avant-dernier étage avec ascenseur. Très jolis volumes, belle

hauteur sous plafond, moulures parquet massif. Beaucoup de cachet. Une grande

cave complète ce bien avec fort potentiel. À ...

Nice  -  flowers:  in  the  heart  of  the  flowers  district,  in  a  superb  bourgeois  building

'palais  astoria',  large  3  room  apartment  crossing  floor  with  beautiful  view  onto  a

quiet garden. Composed of an entrance, living room with bow window, large fitted

and equipped independent kitchen, 2 large bedrooms, each with its small balcony,

plenty of storage space, bathroom and separate wc. Bright and quiet apartment on

the penultimate floor with elevator. Very pretty volumes, high ceilings, solid parquet

moldings.  Lots  of  character.  A  large  cellar  completes  this  property  with  great

potential. Close to ...

ERA GAMBETTA

33 boulevard gambetta - 06000 NICE

Contacter l'agence
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